

Bonjour les correspondants,

Nous avons beaucoup aimé vos vidéos sur la fête du lundi de Pâques.

Nous vous envoyons nos commentaires :

Léa : « Il y avait un singe ».

Ambre : « J'adorais le singe ».

Inès : « J'aime bien le gorille ».

Lucile : « Moi, j'aime bien le taureau et le gorille. J'ai même pas eu peur du gorille ».

Gabin C. et Matys : « J'aimais bien quand il bougeait les jambes ».

Matys : « J'avais pas peur du gorille ».

Camille : « Il ne me faisait pas peur ».

Clément : « Il était bizarre le taureau ; il me faisait un peu peur ».

Gabin V. : « Il y avait un éléphant ».

Séléna : « Les animaux étaient marrants ! »

Matys : « Est-ce que vous avez eu peur des animaux ? »

Thibaud : « Dans la cour de l'école, il y a du sable par terre et des arbres, comme dans la savane ».

Gabin C. : « J'aime bien la chanson du mammoth : elle fait un peu peur ».

Ewenn : « Elle était belle la musique, et les habits des musiciens étaient trop beaux ! »

Anatole : « Tous les garçons ont les cheveux très courts. Peut-être parce qu'il fait chaud ? »

Matys : « Les filles ont des robes et des colliers : elles sont très belles ».

Chloé : « Les enfants *sont* très beaux ! »

Gabin : « Est-ce que vous avez aimé les musiques ? »

On vous aime très fort.

A bientôt les amis.